



大道塾2010秋の東北地区大会

in REPORT

少年少女空道選手権



意外と人気(?)の
庄子先生(笑)



二人でイエイ♪



優勝記念に先生とツーショット撮影。

子どもたちの成長と課題

二〇一〇年十一月三日、宮城県武道館で、大道塾の少年部の東北大会が開催されました。

大道塾仙台東支部(武山道場)からは、十五名が出場。これは、従来の参加試合の中では決して多い人数ではありませんが、皆が全力を出して試合に挑みました。

厳しい闘いの中、東支部からは、『小学校五・六年生女子の部』で見事に優勝者を出しました。しかもその子は、何と前回からの二連覇です。武山支部長の指導と、本人の努力の成果でしょう。

他の参加した子たちも、それぞれが稽古では学べない何かを得たことと思います。初陣の子、初戦で敗退した子、惜しくも二試合目で判定負けした子など……。勝利を得るための何か課題を持つて、また稽古に励み、次回の試合へと繋げてくれるはずです。でも、みんなよく頑張った！

子どもたちだけではなく、サポートに来てくれた、ご両親を始め、一般部の塾生の皆さんも、陰ながら活躍していました。

少年部の試合といつても、なかなか白熱した試合が数多くあります。まだ一般部で観戦したことがない方は、次回はぜひ子どもたちの応援に足を運んでみてはいかがでしょうか？

猪又将智=文・写真



娘の応援にきた岡田パパと、サポート草野さん。
岡田パパの格好、夏と間違えたとか(苦笑)寒いですよ!!



まず気になるのは対戦相手の帯の色かな。不安な時ですよね。



一般部のお父さんたちは、子どもたちアップのサポート。
朝からお疲れ様でした。



この蹴りのあと、投げ技に繋げました。
子どもの試合とはいえ、緊迫感はかなりのもの!!



少年部の試合といえば、いつも佐藤先生がサポートの中心。



仲間の応援も力が入る!!大人から何も言われなくても
まとまりある東支部の子どもたちでした。



次もがんばろうね!! みんなお疲れ様!!